

Erfahrungen

mit

der

Verjüngung

x

EIN RUNDGANG

DURCH

DIE LABORATORIEN

EINER NEUEN

WISSENSCHAFT



Phot. König-Rohde

Vicki Baum,
die Verfasserin unseres Artikels

VON

Vicki Baum

Vicki Baum hat die Studien, die sie bei der Arbeit an einem neuen Roman über das Problem der Verjüngung machen mußte, dem „Ühu“ zur Verfügung gestellt.

Und kurz und gut: die Sache mit dem Altwerden wollen wir nicht mehr so einfach hinnehmen. Wir wollen so spät und so langsam altern wie möglich. Wir haben durch den Krieg und alles, was danach kam, kostbare Jahre unseres Lebens verloren. Unwiederbringlich verloren? Das ist die Frage,

an der unsere Generation vorläufig zu kauen hat. Man hat auf der ganzen Welt gegen das Altern eine Mobilmachung in Gang gesetzt. Es scheint, daß wir uns den Luxus, alt zu werden, nicht ohne weiteres gestatten dürfen.

Aber was heißt das: alt sein, alt werden? Es ist ein höchst dehnbarer